



Anfragenbeantwortung

11. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit, Soziales und öffentliche Ordnung am 26.04.2021

8.5. Ausländische Fahrzeuge in der Auguststraße

Herr Lindner weist darauf hin, dass in der Auguststraße wieder vermehrt ausländische Fahrzeuge ordnungswidrig abgestellt werden.

Frau Wolters nimmt den Hinweis auf.

Antwort der Verwaltung vom 05.05.2021:

Der Sachverhalt ist dem Ordnungsamt bereits bekannt. Nach aktuellem Stand handelt es sich um drei Kfz, die zwischenzeitlich keine Kennzeichen mehr besitzen. Verfahren gegen ausländische Kfz gestalten sich i.d.R. schwierig. Zum einen ist eine Halterermittlung bei ausländischen Kennzeichen für die Ordnungsbehörde rechtlich nicht möglich. Zum anderen kann (sofern ein Kennzeichen noch vorhanden ist) nicht überprüft werden, ob das Fahrzeug noch zugelassen ist (TÜV noch aktuell). Es ist daher davon auszugehen, dass es noch zugelassen ist und somit auch am Straßenverkehr teilnehmen darf, wozu auch das Parken gehört.

Nach dem die Kennzeichen nun an den Fahrzeugen entfernt wurden, stellt sich der Sachverhalt anders dar, da ein nicht zugelassenes Fahrzeug nicht am Straßenverkehr teilnehmen darf. An den Fahrzeugen wurde entsprechend ein „grüner Punkt“ angebracht, der darauf hinweist, das Fahrzeug zu entfernen. Sollte dies nicht geschehen, wird ein Abschleppunternehmen beauftragt.

i.A. Hurtig
Abteilungsleiterin
Allgemeine Ordnungsangelegenheiten